

AMEL

OCTOBRE

La newsletter



Scannez et retrouvez la newsletter interne depuis votre téléphone !
Nous vous souhaitons une bonne lecture.

(Mot de passe : LAME)

L'ESSENTIEL D'OCTOBRE

Arrivées

Au cours du mois l'équipe du Marin a accueilli Mickaël Patron en tant qu'intervenant SAV (CDD).

Et nous félicitons Marion Herreman (menuisière d'agencement), Enzo Pereira (menuisier de fabrication) et Jordan Le Flohic (plombier) qui ont tous les trois signé un CDI ce mois-ci.

→ Grand Pavois : le bilan



En ce début de mois d'octobre, les Chantiers AMEL étaient présents au Port des Minimes à l'occasion du Grand Pavois de La Rochelle, avec l'AMEL 50 exposé à flot. Malgré une légère baisse de la fréquentation par rapport aux années précédentes en raison d'une météo défavorable, l'événement a tout de même attiré un large public, composé de visiteurs locaux mais aussi de passionnés venus de plus loin, désireux de découvrir ou redécouvrir notre modèle emblématique.

Ce salon a été l'occasion de recueillir de nombreux témoignages exprimant une grande reconnaissance pour la qualité du travail et les finitions soignées, qui ont encore une fois été particulièrement appréciées et saluées par les visiteurs.

Concernant le bilan commercial, bien que les retombées ne soient pas immédiates, plusieurs prospects ont été identifiés et sont suivis par l'équipe, à La Rochelle comme à Hyères.

→ Projet P.H.A.R.E : l'avancement des travaux

Ce mois-ci, les travaux concernant le chauffage ont continué, les gaines textiles ont été remplacées par des gaines inox pour être plus efficaces et permettre un chauffage plus homogène dans les ateliers. Le sprinklage a également été terminé.

Sprinklage : désigne un système de sécurité incendie qui utilise des sprinklers automatiques pour éteindre ou contrôler un feu. Ces sprinklers sont installés au plafond et se déclenchent automatiquement lorsqu'ils détectent une chaleur élevée, libérant de l'eau pour stopper la propagation du feu.

Le hall d'accueil (photos ci-contre) peut désormais remplir ses fonctions de réception puisque Marine Bosc a pu s'y installer courant du mois. Il reste encore quelques détails de finitions à apporter.



→ Le Lycée de Rompsay

Partenaires du Lycée de Rompsay de La Rochelle, les Chantiers AMEL ont été invités pour une visite de l'établissement. Fin septembre, Cyrielle Neveu et Stéphanie Caillé se sont donc rendues au lycée de Rompsay afin de découvrir les locaux et formations proposées. L'établissement propose des BAC Pro, CAP ou BTS permettant de se former aux métiers du nautisme, notamment en maintenance nautique. Par ailleurs, les Chantiers AMEL accueillent régulièrement des élèves du lycée en stage. **Si vous souhaitez en savoir plus, scannez ici !** →



Communication interne :
votre avis compte !



Dans une démarche d'amélioration de la communication interne, nous souhaitons recueillir vos avis sur la newsletter et le journal interne.

Vos retours (anonymes) nous aideront à mieux répondre à vos attentes et à rendre ces supports plus intéressants et pertinents pour vous. Merci pour votre participation !